

# Se lleva a cabo la Semana Estatal de la Salud de la Adolescencia

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se lleva a cabo la Semana Estatal de la Salud de la Adolescencia



**Chilpancingo, Gro., a 9 de Septiembre del 2019.-** En las instalaciones del Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicio, CETIS 135 “Nicolás Bravo”, el secretario de Salud, Carlos De la Peña Pintos, inauguró la Semana Estatal de la Salud de la Adolescencia.

Esta jornada se llevará a cabo del 9 al 13 de septiembre en las siete jurisdicciones de la entidad, bajo el lema “Atención Integral, para mejorar la Salud y Bienestar en la Adolescencia”.

Durante su mensaje inaugural el secretario de Salud, Carlos De la Peña Pintos, informó que en la entidad 736 mil 013 son adolescentes entre 10 y 19 años, cifra que se pretenden atender durante esta semana con acciones encaminadas a la atención integral de este sector de la población, con el objetivo de promover la salud y el desarrollo físico, social y emocional.

Dijo que la adolescencia es un periodo de transición entre la niñez y la edad adulta, que ocasiona múltiples conflictos en su proceso de desarrollo, por tal motivo “es necesario atender a este grupo etario desde un punto de vista integral”. Eese sentido agradeció la colaboración de todas las instituciones que participaron en esta jornada.

De la Peña Pintos invitó a los jóvenes ser promotores del autocuidado de la salud, y a la adopción de estilos de vida saludables que prevengan daños a su salud presente y futura, porque -dijo- la juventud está presentando problemas que en años anteriores no se veían, como son obesidad, hipertensión, triglicéridos y colesterol alto, así como diabetes.



Asimismo le pidió “aferrarse a sus sueños y proyectos de vida” también a desarrollarse en ambientes saludables con respeto y tolerancia a las diferentes formas de pensar, alejarse de las adicciones, cuidar la salud mental y prevenir los embarazos no deseados, puesto que en la entidad el 23% del total se presentan en este grupo de edad.

En el evento se instalaron stands informativos sobre salud sexual y reproductiva, salud mental, salud bucal, prevención de adicciones y accidentes y se colocó un módulo de vacunación, contando con la participación del DIF Guerrero, la Secretaría de la Juventud, CAPASITS, Centros Nueva Vida, Servicios Amigables, Unidades Médicas Acreditadas, el Centro de Integración Juvenil, entre otras dependencias.

En todo el estado en promedio se realizaran las siguientes actividades: 171 actividades deportivas, 93 actividades culturales, 8 mil 266 de atención integral. Participan 100 grupos de adolescentes promotores de la salud (GAPS), con un total de mil 854 integrantes, y se realizaran 46 intervenciones de prevención de violencia en adolescentes.